

Настоящим Креди Агриколь КИБ АО (далее –«Банк») уведомляет о принятии решения о прекращении Банком осуществления депозитарной и брокерской деятельности и о направлении в Банк России заявления об аннулировании лицензии на осуществление депозитарной деятельности № 178-03963-000100 от 15 декабря 2000 г. и лицензии на осуществление брокерской деятельности № 178-03810- 100000 от 13 декабря 2000 г., но не ранее даты расторжения всех клиентских договоров на брокерское и депозитарное обслуживание.

Hereby Credit Agricole CIB AO (hereinafter – «the Bank») notifies about the decision to terminate the Bank's depository and brokerage activities and to apply to the Central Bank of Russia for cancellation of license for depository activities No. 178-03963-000100 dated December 15, 2000 and license for brokerage activity No. 178-03810- 100000 dated December 13, 2000, but not earlier than the date of termination of all custody and brokerage agreements concluded with the clients.

Дата

18/07/2022